Jour 21: lundi 21 mars

Carême

L'Ephéméride à Strasbourg

Lever soleil – 6h29 Coucher soleil – 18h42

Coucher lune -7h59 Lever lune -22h53

Surface lune visible – 90,8 % Distance de la terre – 371.095 km

Une citation

L'art est beau quand la **main**, la tête et le cœur travaillent ensemble. John Ruskin

Petite litanie des mains

...

Des mains qui se lèvent pour louer Dieu dans le soleil levant

Des mains qui raccommodent les accrocs de la vie

Des mains qui indiquent la bonne direction

Des mains qui portent les sacs de provisions

Des mains qui font chanter le tambourin

Des mains qui racontent des histoires de doigts

Des mains qui donnent la main pour traverser la route

Une paire de mains qui se savonnent mutuellement

Des mains qui modèlent l'argile pour faire une cruche

Des mains qui roulent la semoule qui rassemblera la famille

Des mains qui grattent les cordes de la guitare

Des mains qui apprennent le bon geste qui soigne

...

À lire et relire dans le Coran et dans la Bible

C'est à Dieu Seul, dit-il, que je (Jacob) confie ma tristesse et ma douleur, car je sais de la part de Dieu des choses que vous-même ne savez pas. Ô mes enfants! Allez vous enquérir de Joseph et de son frère, et ne désespérez point de la miséricorde de Dieu, car seuls les négateurs désespèrent de la bonté divine!

Sourate12 Joseph/ Yûsuf, v 86-87

Jésus dit cette parabole : « Un homme avait deux fils. Le plus jeune dit à son père : "Père, donne-moi la part de bien qui doit me revenir." Et le père leur partagea ses biens, son avoir. Peu de jours après, le plus jeune fils, ayant tout réalisé, partit pour un pays lointain et il y dissipa son bien dans une vie de désordre. Quand il eut tout dépensé, une grande famine survint dans ce pays, …

Rentrant alors en lui-même, il se dit : "Combien d'ouvriers de mon père ont du pain de reste, tandis que moi, ici, je meurs de faim ! Je vais aller vers mon père, et je lui dirai : « Père, j'ai péché envers le ciel et contre toi. Je ne mérite plus d'être appelé ton fils. Traite-moi comme un de tes ouvriers." Il alla vers son père. Comme il était encore loin, son père l'aperçut et fut pris de pitié : il courut se jeter à son cou et le couvrit de baisers. Le fils lui dit : "Père, j'ai péché envers le ciel et contre toi. Je ne mérite plus d'être appelé ton fils." Mais le père dit à ses serviteurs : "Vite, apportez la plus belle robe et habillez-le ; mettez-lui un anneau au **doigt**, des sandales aux pieds. Amenez le veau gras, tuez-le, mangeons et festoyons, car mon fils que voici était mort, et il est revenu à la vie ; il était perdu, et il est retrouvé." ...

Evangile de Luc, chapitre 15, v 11-24

Une illustration Une partie du tableau de Rembrandt « Le retour du fils prodigue » photo du site https://www.artefilosofia.com

A Lire et relire dans le Coran

Dis-leur : « En vérité nul ne pourra me protéger en dehors de Dieu, et jamais je ne trouverai de refuge en dehors de Lui!

Sourate 72 Les Djinns / Al-Jinn, v 22

Invitation à observer les MAINS du Père

Il est un tableau qui porte à la méditation et nous conduit à retourner au texte biblique : « Le retour du fils prodigue » de Rembrandt

Il est un texte de l'Evangile de Luc, qui inlassablement nous touche, nous interpelle et nous redit combien est immense le pardon de Dieu : Luc 15,11-35

Rembrandt a une soixantaine d'années et pleure la mort de son fils quand il peint « Le retour du fils prodigue » en 1669. Cette huile sur toile, de grandes dimensions (262 × 205 centimètres), est, depuis 1766 conservée au musée de l'Ermitage, à Saint-Pétersbourg.

Après tant d'attente du retour d'un fils « perdu et retrouvé », à s'en user les yeux... Arrêtons-nous sur ces **mains** que le père pose sur les épaules du fils blotti contre son père tel un enfant ...

La **main** gauche est une main d'homme qui soutient et protège. La **main** droite est une main de femme, une main de maman qui console.